

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 29.01.2025

Situation wohnsitzloser Menschen im Winter

Seit Wochen klettern die Temperaturen in Mainz kaum über den Gefrierpunkt. Insbesondere nachts wird es eisig kalt, was für Menschen ohne festen Wohnsitz besonders herausfordernd ist. Am Morgen des ersten Weihnachtsfeiertages ist auf dem Goetheplatz ein toter Mann gefunden worden, der laut Polizeibericht wohnsitzlos war. Es ergeben sich folgende Fragen:

- Hat die Verwaltung Kenntnis über die Menge an wohnsitzlosen Personen, die sich bevorzugt im Bereich der Neustadt bewegen?
- Welche Anlaufstellen gibt es für wohnsitzlose Menschen in der Neustadt?
- Wie viele Notschlafplätze gibt es:
 - o a) in der Neustadt?
 - o b) im gesamten Stadtgebiet?
- Verkehrt zurzeit regelmäßig der Kältebus in Mainz?
 - o Wenn ja, wie viele Personen werden dadurch erreicht?
 - o Wenn nein, warum nicht?
- Setzt die Verwaltung Street Worker ein, die aktiv auf wohnsitzlose Personen zugehen?
 - o Wenn ja:
 - Wie viele Personen werden dadurch erreicht?
 - Wie bewertet die Verwaltung diese Arbeit?
 - o Wenn nein, warum nicht?

Mainz, 20.01.2025

gez. Thorsten Darmstadt